

# 7月

## 1年生

## 大好き！日比谷公園

7月5日(水)に、生活科の学習で日比谷公園に行きました。泰明小学校から5分程歩いて日比谷公園に到着すると、「こんな近くに公園があったんだね!」と、子ども達は、びっくり。三笠山では、野花を探したり、カエルやバッタを捕まえたいと探検し、みんなの公園では、ターザンロープやすべり台などの遊具を使って心ゆくまで遊びました。「もっと遊びたい。」「おうちの人も来たいな。」と、すっかりみんなのお気に入りになった日比谷公園。多くの人が憩うこの公園を、約束を守って大切に使うことを学びました。



## 2年生

## とうもろこし皮むき

7月5日(水)の生活科の時間に、家庭科室でとうもろこしの皮むきを行いました。この日は、栄養士の米田先生がお話をしてくださいました。まず、とうもろこしに関するクイズをしました。畑に生えているとうもろこしの高さや、一本あたり何粒のとうもろこしができるのかについて、楽しそうに聞いていました。その後、実際に皮むきに挑戦し、一本一本むくのは力や手間が必要だということを実感できました。むいたとうもろこしをボウルに入れ、皮ひげと新聞紙等をきちんと分別して、全部で97本ものとうもろこしの皮をむきました。この日の給食に、自分たちのとうもろこしが出てくると、皆おいしそうに食べていました。貴重な体験ができた、楽しい時間になりました。

